

Technisches Datenblatt

Technical Data Sheet



MaiMed[®] – FM Eco

Produktdaten:

Product Specification:

Produkt- beschreibung:

Product Description:

Mundschutz aus 1-lagigem Tissue mit beidseitigem Elastikband, geringes Gewicht und latexfrei. Sterilisierbar mit Ethylenoxid und Strahlen.

Face mask made of single-layer tissue with elastic bands on both sides, limited weight and latex-free. Sterilizable: ethylene oxide and rays.

Bemerkungen:

Remarks:

Für den Einsatz in der Medizin und in der Lebensmittelindustrie.

Suitable for the use in medicine and in food industry.

Der Mundschutz schützt nicht vor giftigen Dämpfen und Nebeln aller Art!

Die Anwender sind gehalten, die Artikeleigenschaften selbst zu prüfen!

The face mask does not protect against toxic steam and mists of all kinds!

The users are kept to test the article characteristics by themselves!

Ausführungen:

Sizes:

MaiMed[®] – FM Eco, unsteril, zu 100 Stk., in einer Box/non-sterile, packed by 100 pcs., in a box

Artikelbeschreibung/ Article Description	Größe/Size	Farbe/Colour	Box-Inhalt/ Content	Art.Nr./ REF	EAN	PZN	Box/ VE
Einmal-Mundschutz/ Disposable face mask	Einheitsgröße/ standard size	weiß/white	○ 100 Stk./pcs.	75502	4046153026708	2208118	100

Qualitätssicherung:

Quality Management:

ISO 9001

Verwendbarkeit:

Shelf Life:



5 Jahre / 5 Years

Material:

Material:

Tissue

Tissue

Maske: Länge: 190 ± 2mm; Breite: 70 ± 2mm

Mask: Length: 190 ± 2mm; Width: 70 ± 2mm

Symbole:

Symbols:



Nähere Erläuterungen zu den Symbolen im Internet unter www.MaiMed.de
Further informations about the symbols on our homepage www.MaiMed.de